
 

ACTA RESOLUTIVA DE LA SESIÓN No. 024 EXTRAORDINARIA DE LA  

COMISIÓN DE DEPORTE Y RECREACIÓN  

  

JUEVES 6 DE ENERO DE 2022  

  

En el Distrito Metropolitano de Quito, siendo las 12h15 del jueves 6 de enero del año 

2022, conforme la convocatoria del 5 de enero del 2022, se lleva a cabo de manera virtual 

a través de la plataforma tecnológica Teams, la sesión No. 024 extraordinaria de la 

Comisión de Deporte y Recreación, presidida por el señor concejal Luis Eucevio Reina 

Chamorro.  

  

Por disposición del Presidente de la Comisión de Deporte y Recreación, se procede a 

constatar el quórum legal y reglamentario, mismo que se encuentra conformado por los 

siguientes concejales miembros de la Comisión: Omar Cevallos Patiño, Luis Eucevio 

Reina Chamorro y Marco Vinicio Collaguazo Pilataxi, de conformidad con el siguiente 

detalle:  

REGISTRO ASISTENCIA – INICIO DE SESIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN PRESENTE AUSENTE  

Luis Eucevio Reina Chamorro 1  

Marco Vinicio Collaguazo Pilataxi 1  

Santiago Omar Cevallos Patiño 1  

TOTAL 3 0 

 

Además, se registra la presencia de los siguientes funcionarios: Luis Alberto Calle 

Gutiérrez de la Secretaría de Educación Recreación y Deporte; Renzo Lombeida de la 

Secretaría de Educación, Recreación y Deporte; Viviana Morocho de la Agencia 

Metropolitana de Control de Transporte Terrestre, Tránsito y Seguridad Vial; Paola 

Cárdenas de la Administración General; Hernán Viteri de la Secretaría de Salud; Diego 

Cáceres y Geovana Tituaña de la Secretaría General de Seguridad; el ciudadano 

Francisco Rosero, presidente de la Federación Ecuatoriana de Ciclismo. 

El Abg. Pablo Solórzano, delegado de la Secretaría General del Concejo Metropolitano 

de Quito a la Comisión de Deporte y Recreación, por disposición del señor presidente 

procede a dar lectura del orden del día. 

1.- Comisión general para recibir al Lic. Santiago Rosero, Presidente de la Federación 

Ecuatoriana de Ciclismo.     

2.- Informe por parte de Dirección de Deportes sobre el “Campeonato Nacional de 

Ciclismo Quito 2022” a realizarse del 17 al 20 de febrero de 2022 según la Organización 

de la Federación Ecuatoriana de Ciclismo  

 



 

El señor presidente manifiesta que, al tratarse de una sesión extraordinaria, la misma no 

permite realizar observaciones, aprobación o modificaciones al orden del día. 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

Primer punto: 1.- Comisión general para recibir al Lic. Santiago Rosero, Presidente de 

la Federación Ecuatoriana de Ciclismo. 

Interviene el concejal Luis Reina, da la bienvenida al presidente de la Federación 

Ecuatoriana de Ciclismo; le recuerda que tiene diez minutos para intervenir. 

Interviene el Lic. Santiago Rosero, presidente de la Federación Ecuatoriana de 

Ciclismo, realiza su presentación, respecto a un campeonato nacional de ruta, con un 

circuito de 10 km., muestra un circuito de ruta, con detalle de calles de avenidas a 

recorrer, propuesto para el domingo 20 de febrero; seguidamente, presenta el circuito de 

contrarreloj individual; menciona que han mantenido reuniones con los entes 

pertinentes para revisar los circuitos.  

Interviene le concejal Luis Reina, menciona que, le preocupa los aspectos, logísticos, 

financieros y la confirmación de las rutas, agrega que técnicamente, es la ruta más 

adecuada, se entiende que se hizo la ruta, con responsabilidad, llegando a la conclusión 

que es la ruta más indicada.  

Segundo punto: Informe por parte de Dirección de Deportes sobre el “Campeonato 

Nacional de Ciclismo Quito 2022” a realizarse del 17 al 20 de febrero de 2022 según la 

Organización de la Federación Ecuatoriana de Ciclismo. 

Interviene Luis Alberto Calle, Secretario de Educación Recreación y Deporte; 

menciona que, destaca la iniciativa, así como la predisposición del municipio para dar 

las orientaciones, autorizaciones para el tema. 

Renzo Lombeida de la Secretaría de Educación, Recreación y Deporte, da lectura del 

informe, sobre la solicitud presentada por la Federación Ecuatoriana de Ciclismo, 

detallando el trámite realizado desde la presentación del proyecto del Campeonato 

Nacional de Ciclismo, sus respuestas y coordinación de actividades que se están 

desarrollando, detallando cada una de las fechas; los requisitos para el evento deportivo 

y generalidades de la tramitología; informa que como innovación de la actual 

administración, no solamente está asesorando sino acompañando para que los trámites 

salgan más rápido.  

Interviene el concejal Luis Reina; menciona que, espera que haya la coordinación de 

todos los entes. 

 Intervine el concejal Omar Cevallos;  menciona que,  el campeonato Nacional de 

Ciclismo, tiene relevancia a nivel mundial, por tener a los pedalistas de Ecuador, 

compitiendo a nivel mundial; el problema es que las instituciones se vuelven islas aparte, 



 

en la tramitología, resalta el tema, porque si ya se ha planteado una fecha, esta no hay 

como moverla, en tal sentido sugiere que se hagan mesas de trabajo multidisciplinarias, 

para evitar lo mencionado, debido a que se tendrá a un competidor de talla mundial, se 

debe coordinar el tema de las vías, Quito puede dar ejemplo de que si se puede hacer el 

evento. De manera general, la comisión debe exhortar, para que todas las instituciones 

que tienen que ver con este evento, conformen una comisión especial, para que resuelva 

los problemas, acorde a las competencias que tenga cada institución. 

Interviene el concejal Luis Reina; menciona que, se diga con certeza si está autorizado 

el evento, de no ser así, ¿en qué tiempo se tendrá el permiso?; y, si hay los permisos 

habilitantes para el caso. 

Interviene el concejal Marco Collaguazo; manifiesta que, la información que se le dé a 

la ciudadanía es clave, respecto al cierre de vías, recomienda que se informe por los 

canales municipales. Manifiesta que la Ing. Rosa García sabe sobre el tema. 

Interviene Renzo Lombeida, de la Secretaría de Educación, Recreación y Deporte; 

menciona que, lastimosamente hay que pedir la aprobación a cada una de las 

instituciones del Municipio, reitera que la Dirección de Deportes y el equipo, se va a 

encargar de hacer el acompañamiento para que el evento salga. El evento, como se está 

manejando, se va a realizar. Con la observación del concejal Omar Cevallos, informa que 

se hizo una calendarización del año 2022, el riesgo que hay que por falta de personal no 

se de las autorizaciones respectivas. Adicionalmente, comunica que van a sacar un 

manual de usuario, para saber cómo es la tramitología y la ciudadanía tenga 

conocimiento de los permisos.  

Viviana Morocho de la Agencia Metropolitana de Control de Transporte Terrestre, 

Tránsito y Seguridad Vial; pregunta ¿qué tan factible es analizar las rutas dispuestas?, 

es decir si se puede hacer una propuesta de modificación de las rutas. 

Interviene el concejal Luis Reina; menciona que no se piense solamente en los 

vehículos; agrega que se debe ir resolviendo los detalles generando espacios que den 

una respuesta inmediata. 

 Interviene el Lic. Santiago Rosero, presidente de la Federación Ecuatoriana de 

Ciclismo; menciona que pueden considerar las alternativas, pero se debe tomar en 

cuenta el paso del tiempo y la planificación, si se sigue aplazando el lanzamiento del 

circuito, se corre el riesgo; concuerda con el concejal Collaguazo, respecto a la 

información del evento; finaliza mencionando que están dispuestos a aceptar 

sugerencias, pero se ha elaborado el circuito de una manera técnica. 

Interviene el concejal Marco Collaguazo; mención que se deben hacer mesas de trabajo 

donde participen todos, ya que, en el circuito presentado, se cierran algunas calles y 

avenidas, es decir los ejes viales de Quito en la parte norte. 



 

Interviene el concejal Omar Cevallos, manifiesta que, en las vueltas ciclísticas 

realizadas, en la Carolina, se usa un solo carril, el otro que queda libre se puede hacer 

contraflujo; hay puntos críticos rojos en toda la ruta; agrega que la mesa de trabajo debe 

ser inmediata, para que la AMT y la Federación Ecuatoriana de Ciclismo, acuerden el 

circuito.  

Interviene el concejal Luis Reina; menciona que, un día de deporte de una competencia 

nacional es importante, agrega que la Dirección de Deporte, debe ir solucionando en las 

mesas de trabajo. 

Renzo Lombeida de la Secretaría de Educación, Recreación y Deporte, menciona que 

ya están planificadas las mesas técnicas, agrega que se está trabajando en los permisos y 

hay dos tasas que pagar, la de espacio público y EMASEO. 

Viviana Morocho de la Agencia Metropolitana de Control de Transporte Terrestre, 

Tránsito y Seguridad Vial; menciona que en las mesas técnicas informarán respecto al 

transporte en el ECOVÍA. 

Interviene Francisco Viteri de la Secretaría de Salud; menciona que, coincide que es un 

evento saludable, luego de un evento pospandémico, se debe considerar que se va 

acerrar las calles en momentos específicos de tiempo, además la Secretaría de Salud no 

da ningún tipo de permiso. 

Interviene el concejal Luis Reina; menciona que la comisión está generando el ambiente 

para que tenga feliz término la competencia. Agrega que, el próximo jueves se podrían 

auto convocar para una mesa de trabajo.  

Interviene Omar Cevallos; menciona que, es un evento especial, si se calcula el metro 

cuadrado que se va a usar, no va a alcanzar los recursos.  

Interviene el concejal Luis Reina; menciona que, la dirección de Deportes, debe 

solucionar la exoneración de la tasa; sin embargo, no debe ser limitante. Consulta a los 

concejales para reunirse el próximo jueves a las 12h00, acordando la autoconvocatoria. 

Una vez cumplido el tratamiento del orden del día, siendo las 13h31, se da por 

clausurada la sesión.  

REGISTRO ASISTENCIA – FINALIZACIÓN  SESIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN PRESENTE AUSENTE  

Luis Reina Chamorro 1  

Marco Collaguazo Pilataxi 1  

Omar Cevallos Patiño 1  

TOTAL 3 0 



 

Para constancia de lo actuado, firman el presidente de la Comisión de Deporte y 

Recreación y el Secretario General del Concejo Metropolitano de Quito. 

 

 

 

 

 

Concejal Luis Reina Chamorro               Abg. Pablo Santillán Paredes   

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN    SECRETARIO GENERAL DEL  

DE DEPORTE Y RECREACIÓN    CONCEJO METROPOLITANO DE 

                                        QUITO 

 

          REGISTRO ASISTENCIA – RESUMEN DE SESIÓN 

INTEGRANTES  COMISIÓN PRESENTE AUSENTE  

Luis Reina Chamorro 1  

Marco Collaguazo Pilataxi 1  

Omar Cevallos Patiño 1  

TOTAL 3 0 
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